



PROGRAMME DES ACTIVITES

www.eerv.ch/lemont

Camp d'été 2024

Du samedi 20 au samedi 27 juillet 2024, la paroisse organise un camp pour tous, à Sanary-sur-Mer (Centre AZur), à l'ouest de Toulon (logement en dur ou sous tente marabout). Au programme : Enseignements de Stéphane Hofer, responsable de l'association EMPART ; thème : « Semer dans la vie des autres, pour quels fruits ? » Chants, groupes d'enfants, partages en groupes, vie communautaire, détente en bord de mer. Pour tout renseignement : Eivira Rjtchie.

Reconnaissance

Collectes de Noël

Lors de la fête de Noël pour tous (Les Portes de L'Avent, 17 décembre), grâce à votre générosité, l'offrande a permis de récolter la somme de fr. 855.-. Ce montant a été versé pour moitié à l'association Tahaddi, et pour l'autre moitié à l'ONG SwissABILITY.

- Tahaddi relève le défi de la pauvreté au Liban, Tahaddi signifiant « défi » en arabe. Elle dirige un Centre Educatif, offrant l'école à plus de 200 enfants. Elle gère un Centre de Santé, situé au cœur du bidonville de Beyrouth (600 consultations gratuites par mois). Enfin, elle offre des programmes sociaux, comme par exemple un soutien auprès de femmes en prison.

Le siège suisse de cette association se trouve au Mont ; Viviane Henny, une de nos monitrices des enfants, en est la présidente.

- Quant à SwissABILITY, elle a son siège au Tessin. Elle est active dans la réhabilitation orthopédique, notamment en Afrique ; elle travaille sans but lucratif. Roberto Agosta, un beau-frère de Yasmin, une autre de nos monitrices, est impliqué dans cette oeuvre. Lors d'un séjour en Afrique de plusieurs années, il a observé combien la possibilité de bénéficier de prothèses peut changer des vies de manière radicale en permettant à des personnes de retrouver leur dignité et de pouvoir subvenir au besoin de leur famille. Elle offre de précieuses prestations aux personnes amputées et aux personnes à mobilité réduite. Enfin, elle établit des centres orthopédiques là où il n'y en a pas.

À la suite des offrandes de la Veillée et du culte de Noël (24 et 25 décembre), la somme de près de fr. 3'000.- a été distribuée en deux parts égales aux œuvres suivantes : Wycliffe et Portes Ouvertes.

- La Bible est le terreau fertile qui permet à l'espoir de prendre racine et de porter les fruits de la transformation. Or, des centaines de millions de personnes n'y ont toujours pas accès. Wycliffe s'engage pour que tous aient accès à la Bible et à l'éducation dans la langue qu'ils comprennent le mieux.

Cette œuvre s'investit dans des projets d'analyse linguistique, [de traduction biblique](#), [d'éducation de base](#) en langue maternelle. Wycliffe Suisse a été créée il y a cinquante-neuf ans ; environ [huitante collaborateurs](#) travaillent dans vingt-cinq pays.

- Portes Ouvertes est au service de l'Église persécutée depuis plus de soixante-cinq ans dans septante et un pays où plus de 360 millions de chrétiens sont gravement persécutés pour leur foi. Cette association se tient à leurs côtés et leur offre son soutien humain, matériel et spirituel même au cœur des situations les plus dramatiques. Elle informe et mobilise les chrétiens qui ont le privilège de vivre dans des sociétés où la liberté religieuse est un droit fondamental.

Dans le rétro

Prière pour l'unité de l'Église

Le jeudi 25 janvier dernier, des membres de plusieurs communautés de la région ont convergé au temple dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Des représentants de l'église catholique de St-Amédée, de la communauté du Chemin-Neuf, de la communauté de St-Egidio, de la Fraternité franciscaine, de l'église évangélique de la Colline et de notre paroisse se sont retrouvés pour une heure de prière ; une soupe partagée ensuite a nourri notre convivialité. Un grand merci au dicastère Prière pour son précieux travail de rassemblement au bénéfice de l'unité des chrétiens de notre région.

Actualités

Entraide pratique

Un service d'entraide est en place dans la paroisse. Son offre : Des repas, des transports pour se rendre chez le médecin ou pour assister au culte, des dépannages d'urgence pour la garde d'enfants en ultime recours. Les bénéficiaires :

Toute personne momentanément arrêtée pour cause de maladie / accident, les familles avec un nouveau-né, les personnes qui ne peuvent pas se déplacer, toute personne traversant une épreuve ou une crise.

Ce service est offert par des bénévoles dans la mesure de leurs disponibilités, pour une période limitée dans le temps, en complémentarité avec vos familles, vos amis, les groupes de maison et les structures sociales existantes.

S'adresser au dicastère Soins à la personne, via l'adresse entraide@eerv-lemont.ch.

Rendez-vous

Prière pour le monde

Mercredis 28 février, 27 mars, de 20h à 21h au temple. « J'm'engage pour ce monde, j'viens prier ! » Toutes les six semaines environ, le dicastère Prière nous invite à un temps de prière pour notre pays, pour nos autorités, pour notre région, pour la jeunesse.

Encounter Night

Vendredi 1^{er} mars. Rencontrer Dieu personnellement et en profondeur ! Tel est l'objectif de ces soirées, entièrement consacrées à la louange et à la prière ; organisées une fois par mois par le groupe de jeunes de la paroisse. Deux heures de louange dans une atmosphère libre et détendue, où chaque participant.e loue Dieu pour sa part, en communauté. Toutes les générations sont invitées ; parce que « nous croyons que la plus belle rencontre personnelle que nous pouvons expérimenter, en tant qu'humains, c'est celle avec notre Père, le Créateur ». Rendez-vous à 19h45 ; fin vers 22h.

Culte accueil et repas canadien

Dimanche 3 mars, à l'issue du culte, nous prendrons le temps de tisser les relations. Pour ce faire, après le temps du thé - café, à 12h15 à la maison de paroisse, nous aurons un pique-nique canadien.

Le principe : Chacun apporte sa nourriture avec une portion supplémentaire et la dépose à la maison de paroisse. Vos plats, sucrés ou salés, constitueront un buffet partagé entre tous dans une joyeuse ambiance ! Etant donné le nombre de personnes qui fréquentent le culte, il vaut la peine de favoriser la mise en liens au sein de la communauté.

Prière de couverture spirituelle

Vendredi 8 mars, temps de prière au temple, de 12h15 à 13h30. L'enjeu étant de prier pour les combats que nous menons au sein de la paroisse : couples et familles, personnes malades et personnes en responsabilité.

Culte avec la bénédiction de nos moniteurs

Dimanche 10 mars. Pendant ce culte, nous aurons une prière de bénédiction particulière pour la cinquantaine de personnes qui, pendant toute l'année, s'occupent des enfants et des ados, les nourrissent spirituellement et ... les aiment !

Concert au temple

Dimanche 10 mars, 17h. Orgue et piano (Catherine Inseng), violon.
Organisation : Comité des concerts (Liliane Jaques).
Pour assurer la pérennité de ces concerts, une participation financière sera sollicitée à la sortie (montant indicatif : fr. 20.-).
Papillons d'information disponibles sur le présentoir au temple. Avec le soutien de la commune, de la paroisse et de la société de développement.

Méditations bibliques avec l'Ecole de la Parole

Mercredi 13 mars, de 20h à 22h, maison de paroisse (lectio divina œcuménique).
Thème : « L'Exode, feuille de route d'un peuple en marche ».

Marcher est une expérience humaine de premier rang. Du bébé qui fait ses premiers pas sur notre terre, marquant ainsi son histoire personnelle, à l'homme qui les fait sur la lune, pas de géant pour l'humanité, marcher scelle une victoire évidente.

Le moment fondateur du Peuple de Dieu a bien été celui d'une marche hors des chemins battus, un Exode. Toute la révélation chrétienne porte le sceau de la marche. À l'autre bout de la Bible, le Ressuscité rejoint les disciples d'Emmaüs tandis qu'ils marchaient et devisaient entre eux.

L'École de la Parole de cette année propose sept textes du livre de l'Exode.

Animation : Martin Hoegger et Panayotis Stelios (théologien catholique).
Renseignements et inscription auprès de Martin Hoegger (021 652 92 19). Deux autres rencontres suivront jusqu'en mai.

Jésus-Christ Superstar en mars à Crissier

Jésus Christ Superstar, le célèbre opéra-rock de la fin du 20e siècle, revient dans l'Ouest lausannois près de 20 ans après sa dernière production en Suisse romande !
Ce projet participatif, lancé par l'association JCS24 et la Région Les Chamberonnes de l'EERY, réunit rôles titres professionnels et cœur amateur dans la grande fresque imaginée par Andrew Lloyd Webber et Tim Rice. Grâce au soutien de nombreux partenaires, vous pourrez assister à trois représentations exceptionnelles les vendredi 15, samedi 16 mars (20h) et dimanche 17 mars (17h) à la Salle de spectacle de Chisaz, à Crissier. Billetterie ouverte sur [monbillet.ch](https://monbillet.ch/events/jesus-christ-superstar-24-opera-rock-chisaz). (<https://monbillet.ch/events/jesus-christ-superstar-24-opera-rock-chisaz>).

Culte de bénédiction avec onction d'huile

Dimanche 17 mars, lors du culte, nous prendrons le temps de prier pour celles et ceux qui ont particulièrement besoin d'être fortifiés par le Seigneur.

Pendant la cène, celles et ceux qui le souhaitent pourront recevoir l'onction d'huile, avec une prière spécifique. Avec une forte implication des membres de notre groupe de jeunes.

Dynamique louange

Samedi 23 mars, maison de paroisse, de 9h30 à 17h, notre responsable louange, Guy Barblan, met sur pied une formation à la louange, destinée à augmenter nos compétences dans la conduite et l'animation de la louange. Au programme : Louange, partage, prière, ateliers.

Dimanche Amitié

Nous en rappelons l'objectif : Permettre aux paroissien(ne)s – tout public – de vivre, un dimanche par mois, une dynamique communautaire.

Formule choisie : Se réunir à l'issue du culte (après le thé/café) pour partager un pique-nique (Chacun(e) apporte le sien) ; à l'extérieur par beau temps, à la maison de paroisse sinon. Ensuite, vivre un moment convivial, tels qu'une balade, la visite d'un lieu ou d'une exposition ; en cas de pluie, regarder un film ou s'adonner à des jeux de sociétés. Prendre avec soi de bonnes chaussures de marche.

Horaire : de 12h30 à 16h30 environ.

Prochaine date : 7 avril.

Toutes informations auprès des membres du comité : Joëlle Eberhard, Marlyse Gillioz, Clairette Winkler.

Pour les jeunes

Louange au temple avec les enfants et les ados

Le dimanche 17 mars, toutes les générations vivront ensemble le temps de louange au début du culte. Organisation : Aline Henny.

Christeam

Deux fois par mois, les ados de la paroisse sont invités à se retrouver le vendredi soir, de 18h30 à 21h, à la maison de paroisse ; parce que les ados ont une valeur inestimable, et parce qu'ils aiment constituer des amitiés.

Si tu te trouves entre la 7^{ème} et la 10^{ème} année d'école, viens et amène tes copains et copines.

Au programme, dans l'ordre : manger ensemble, louange, impulsion spirituelle (thème), partage en petits groupes, jeux. Renseignements auprès de Dermott et Christelle Morvant (078 769 79 57 ; 079 440 68 99). Les vendredis 8 et 22 mars.

KT 7 à 9

Dates : Le vendredi soir, de 18h30 à 21h00 : 8 et 22 mars. Lieu : Maison de paroisse, route de Lausanne 11, 1052 Le Mont. Quatre rencontres animées dans le cadre du groupe des ados de la paroisse appelé « ChristTeam ». Déroulement : Pique-nique que chacun.e emportera avec soi, chants, thème en rapport avec la Bible, partages en sous-groupes, animations – jeux. Des jeunes adultes assureront l'encadrement.

KT 10 et 11 (alphajeunes)

Au local de la Valleyre, de 19h30 à 21h15, les mardis à quinzaine (5 et 19 mars) ; et le vendredi 22 mars à 19h45. Les éléments essentiels de la vie avec Dieu sont abordés dans une atmosphère sympa, en collaboration avec le groupe de jeunes. Après un temps de chants, le thème de la rencontre est présenté par une ou un orateur (Pourquoi Jésus-Christ ? Comment être certain(e) de sa foi ? Comment Dieu nous guide-t-il ? Dieu guérit-il encore aujourd'hui ?) ; ensuite, discussions en petits groupes.

Groupe de jeunes Comd@b

Chaque vendredi, à 19h30, rencontres au local du groupe, chemin de La Valleyre 59, au Mont, sauf le 1^{er} mars (temple du Mont) et le 5 avril (camp de Pâques en France). Renseignements auprès de Matthew Ntumba, responsable jeunesse (matthewntumba@gmail.com, 078 212 89 31).

Groupe de jeunes Comd@b et catéchumènes 10+11

Du lundi de Pâques 1^{er} au samedi 6 avril, le groupe de jeunes et des catéchumènes (10^{ème} et 11^{ème} années) seront en camp au sud de la France, dans le Var, au centre La Pastorale, à Plan-d'Aups-St-Baume.

Nous voyagerons en car. Les journées commenceront par un temps de partage et de discussion en petits groupes. Pendant les après-midis, activités fun et sportives. En soirée, un/e orateur/riche nous apportera des messages pour fortifier la foi des participants. Nous attendons une bonne quarantaine de jeunes. Renseignements et inscriptions auprès de Matthew Ntumba, responsable jeunesse (matthewntumba@gmail.com, 078 212 89 31).

A l'horizon

Rencontre des délégués des groupes de maison

Samedi 20 avril, maison de paroisse, de 9h à 12h. L'occasion de partager nos réflexions, nos questions sur la vie de nos petits groupes et de nous stimuler mutuellement. Le dicastère Maturité conduira les échanges.

Assemblée paroissiale de printemps

Jeudi 25 avril, 20h, maison de paroisse. Ce soir-là, il s'agira de procéder à l'élection des divers organes de la paroisse ; en effet, à cette date, nous entrerons dans une nouvelle législature qui courra jusqu'en 2029. L'assemblée élira les personnes pour les postes suivants : Bureau de l'assemblée, Conseil paroissial, commission de gestion de l'Assemblée, délégués de la paroisse à l'Assemblée régionale. En venant nombreux, vous signifierez votre soutien à ces membres et votre reconnaissance pour leur engagement.

En outre, nous validerons les comptes et le rapport du Conseil pour l'année 2023 ; et nous aurons l'occasion de nous pencher sur les aspects porteurs de la vie paroissiale ; un bel exercice de communion et d'écoute en perspective.

Nous rappelons que cette assemblée est publique. Pour pouvoir y voter, il s'agit d'être membre de la paroisse du Mont ;

autrement dit, soit être protestant et habiter la commune du Mont ; soit être au bénéfice d'une dérogation (acquise par une simple démarche que notre secrétaire vous expliquera volontiers).

Les aînés de la communauté (70 ans et +)

Une nouvelle rencontre pour échanger autour de questions spirituelles, personnelles et communautaires. Le Comité ad hoc, mandaté par le dicastère soin, vous propose une neuvième édition, le vendredi 26 avril, de 14h à 16h, à la maison de paroisse (étage du haut) ; un courrier parviendra aux personnes concernées. Au programme : Chants ; partage autour de cette citation de Thierry Lenoir : « Le vieillissement perçu comme un temps qui avance plutôt qu'un temps qui recule ». Nous vous proposons un questionnaire en deux parties :

1. Quelles sont les nostalgies que j'ai laissées ?
2. En quoi ma vieillesse est-elle un chemin qui me fait avancer ?

Le comité prépare le thé/café, vous apportez les douceurs (cakes...) pour le temps de la pause.

Conseil paroissial

Les membres du Conseil se retrouvent le vendredi soir 26 et le samedi 27 avril pour un temps de retraite.

Pour la dernière fois dans sa configuration actuelle, les membres du Conseil se retrouveront le vendredi soir à la ferme des Henny. Nous établirons le bilan de la législature écoulée ; la prière de bénédiction pour chacun.e illuminera ce moment.

Le samedi, c'est la nouvelle équipe du Conseil, fraîchement élue, qui entamera sa première retraite à Saint-Loup. Il s'agira en priorité de former l'équipe, ainsi que de nous pencher sur notre fonctionnement.

Merci de nous porter par vos prières pour ce temps de bilan et de démarrage.

Les cultes au Mont à 10h

Dimanche 25 février 2024

Culte Louange
A. Wirth

Dimanche 3 mars 2024

Culte accueil
Repas canadien MP
G. Chautems

Dimanche 10 mars 2024

*Bénédictio*n* des moniteurs*
Présidence, A. Wirth
Prédication, J.-M. Keller

Dimanche 17 mars 2024

Cène et onction d'huile
Présidence, A. Wirth
Prédication, M. Ntumba

Dimanche 24 2024

Rameaux
*Présidence, M. Fonjalla*z**
Prédication, A. Wirth

Vendredi 29 2024

Vendredi-Saint, cène
G. Chautems

Dimanche 31 mars 2024

Pâques, cène, apéro
A. Wirth

Un Eveil à la foi (garderie), une Ecole du dimanche et un groupe pour les ados sont proposés, à la maison de paroisse, pendant les cultes du dimanche matin.